
Мониторинг печатных СМИ 
сентябрь 2012 года 

 

Дума городского округа Самара 

 

Издание Волжская коммуна 04.09.12 

Аргументы и Факты 05.09.12 

Самарская газета 05.09.12 

Самарские известия 05.09.12 

Комсомольская правда 05.09.12 

Самарское обозрение 06.09.12 

Социальная газета 08.09.12 

Площадь статьи (см
2
) 90, 

182 

Тематика Городское хозяйство 

Администрация г.о.Самара 

Дума г.о.Самара 

+ 

+ 

+ 

Стр. 1,2  

Осталось 300 метров 

Движение по улице Солнечной возобновится в октябре.  

 Депутаты Самарской городской думы проверяли, как идет ремонт дороги на 

улице Солнечной. Чтобы увидеть все на месте, рабочая группа при комитете 

по развитию городской инфраструктуры и ЖКХ под председательством 

Веры Поповой провела здесь выездное заседание. Депутаты пришли к 

выводу, что дорога может быть сдана в эксплуатацию точно в срок - к 15 

октября. 

Дублёр готов; Солнечную скоро откроют 

Плановое движение 

Солнечная перспектива 

Реконструкция улицы Солнечной завершится к 15 октября 

Доделают к октябрю 

Осталось 300 метров 

 

Издание Самарские известия 05.09.12 

Самарское обозрение 06.09.12 

Коммерсант 06.09.12 

Волжская коммуна 06.09.12 

Самарская газета 07.09.12 

Площадь статьи (см
2
) 312 

Тематика Дума г.о.Самара  

Строительство 

+ 

+ 

Стр. 4  

 

Шаг к мундиалю 

Члены комитета по строительству Думы городского округа Самара одобрили 

внесение изменений в Генплан для дальнейшего строительства стадиона к 

ЧМ-2018. 

Нечего продавать 

Депутаты забьют стрелку 

Замечания к отчетам 

Импульс для развития 

Сошлись на стрелке 



Издание Самарская газета 05.09.12 

Волжская коммуна 07.09.12 

Площадь статьи (см
2
) 187 

Тематика Дума г.о.Самара + Стр. 4  

Поправили Устав 

Депутаты одобрили изменения в основной закон города. 

На вчерашнем заседании комитета по местному самоуправлению городской 

Думы Самары рассматривались изменения в муниципальный Устав. Члены 

комитета рекомендовали включить этот вопрос в повестку дня тридцатого 

заседания городской Думы, которое состоится завтра. 

 

Издание Самарские известия 06.09.12 

Комсомольская правда 06.09.12 

Самарская газета 07.09.12 

Социальная газета 08.09.12 

Площадь статьи (см
2
) 702 

Тематика Дума г.о.Самара + Стр. 4  

Самара станет комфортней 

Специалисты давно и настойчиво говорят, что для создания благоприятной 

среды для горожан необходимо решить множество проблем. Как правило, 

они касаются пресловутой комфортной среды, то есть чтобы простому 

самарскому жителю было где прогуляться: нужны зеленые зоны, ну, и чтобы 

во дворе тоже люди чувствовали себя удобно - были так необходимые сейчас 

парковки и площадки для детей. 

Эти вопросы на этой неделе обсуждались на совместном, заседании 

Общественного совета при Думе городского округа Самара, общественного 

молодежного парламента при гордуме и общественной палаты при главе 

Самары, которые вел заместитель председателя общественного совета при 

Думе Алексей Захаров. 

За пять лет в Самаре посадят 25 тысяч деревьев 

Самара - не родина абрикосов? 

Исторический центр Самары обойдется без небоскребов 

 

Издание Самарская газета 06.09.12 Площадь статьи (см
2
) 676 

Тематика Дума г.о.Самара + Стр. 4  

Человек без реверансов 

Это сегодня Александр Гусев - депутат городской Думы по Промышленному 

округу №18, кандидат технических наук, старший научный сотрудник 

Физического института им, П.Н. Лебедева Академии наук (ФИАН), чьи 

разработки в области лазерной сварки были внедрены на многих самарских 

предприятиях, и кандидат в мастера спорта по боксу. 

 

Издание Волжская коммуна 06.09.12 Площадь статьи (см
2
) 840 

Тематика Дума г.о.Самара  

Городское хозяйство 

+ 

+ 

Стр. 6  

Самара помолодела на полгода 

 Праздновать день рождения города теперь будут в начале осени.  

 Начиная с этой осени День города, самарцы будут отмечать в первой декаде 

сентября. Такое решение 19 июля приняли депутаты городской думы. 



 

Издание Самарские известия 07.09.12 

Комсомольская правда 08.09.12 

Хронограф 10.09.12 

Аргументы и факты 12.09.12 

Российская газета Неделя 14.09.12 

Социальная газета 15.09.12 

Площадь статьи (см
2
) 357 

Тематика Дума г.о.Самара + Стр. 5  

Начали с принципиальных вопросов 

Депутаты внесли изменения в Устав и Генплан. 

Накануне прошло первое в осенней сессии пленарное заседание Думы го-

родского округа Самара. После летнего перерыва народные избранники не 

стали откладывать в долгий ящик изменения в принципиальные для жизни 

города законы. Депутаты начали работу с принятия поправок в главный 

документ столицы региона - Устав, а также скорректировали Генплан. 

Историческому центру Самары - новую жизнь 

Поставили запятую 

На пути к мундиалю 

Поле для побед 

Старая Самара может стать современной и удобной для жизни 
 

Издание Волжская коммуна 08.09.12 

Самарская газета 11.09.12 

Площадь статьи (см
2
) 230 

Тематика Дума г.о.Самара  

Культура 

+ 

+ 

Стр. 3  

Общественное признание 

Городская дума наградила лауреатов конкурса.  

В думе г.о. Самара подвели итоги конкурса «Общественное признание». 

Лауреатами признаны 9 организаций и 16 жителей города. Конкурс 

проводится во второй раз по инициативе Общественного совета при думе 

городского округа Самара. Как сообщил заместитель председателя думы г.о. 

Самара Вячеслав Дормидонтов, который вел церемонию награждения, всего 

по 11 номинациям конкурса жителями Самары подана 81 заявка. 

Общественное голосование проводилось со 2 июля по 24 августа. 

Приятно жить для людей 

 

Издание Самарские известия 08.09.12 

Самарская газета 08.09.12 

Волжская коммуна 08.09.12 

Площадь статьи (см
2
) 390 

Тематика Дума г.о.Самара + Стр. 4  

Депутатский контроль 
На этой неделе депутаты гордумы в ходе заседания рабочей группы при 

комитете по развитию городской инфраструктуры и ЖКХ обсуждали 

подготовку к предстоящему отопительному сезону на проблемных террито-

риях, целесообразность создания городской программы по капремонту 

общежитий, а также перспективы функционирования бывшей 

спортплощадки и стадиона. 



Футбол и не только 

Горячие вопросы 

 

Издание Самарская газета 08.09.12 

Социальная газета 15.09.12 

Площадь статьи (см
2
) 374 

Тематика Дума г.о.Самара + Стр. 3  

По стопам Петра и Февронии 
Торжества прошли в рамках ежегодного Фестиваля национальных свадеб. 

Десять супружеских пар района, отметившие свои рубиновые, золотые, а 

некоторые уже  и бриллиантовые свадьбы, принимали поздравления от 

сотрудников районного загса, центра «Семья» и депутатов городской Думы - 

ее председателя Александра Фетисова, Светланы Бескорованой, Николая 

Скобеева. 

Над вашей любовью не властны года 

 

Издание Волжская коммуна 11.09.12 

Самарская газета 12.09.12 

Социальная газета 15.09.12 

Площадь статьи (см
2
) 195 

Тематика Администрация г.о.Самара 

Городское хозяйство 

+ 

+ 

Стр. 2  

В Самаре станет больше света 

 В ближайшие пять лет освещение на улицах областного центра кардинально 

обновится. Об этом чиновники мэрии сообщили общественному совету при 

городской думе. Изучив документ, общественники одобрили долгосрочную 

целевую программу «Развитие единой светоцветовой среды Самары» на 

2013-2017 годы.  

Темных пятен не останется 

Мегаполис не останется без света и ярмарок 

 

Издание Самарская газета 12.09.12 Площадь статьи (см
2
) 180 

Тематика Дума г.о.Самара 

Важнейшие события 

+ 

+ 

Стр. 2  

Попытка «взрослой» дипломатии 

Даже самарские пробки не помешали проведению молодежного форума 

«Самарская модель ООН». Несмотря на опоздание некоторых участников, 

генеральная ассамблея «Зеленая экономика», прошедшая в стенах городской 

Думы, стартовала вовремя. 

Форум проводится при поддержке городского парламента уже третий год. 

 

Издание Самарская газета 12.09.12 Площадь статьи (см
2
) 120,147 

Тематика Дума г.о.Самара  

Энергетика и ЖКХ 

+ 

- 

Стр. 1,2  

Ждать осталось недолго 

Подача горячей воды в общежития в Костромском переулке и на Заводском 

шоссе начнется через две недели. Об этом заявили вчера на заседании ко-

митета по развитию городской инфраструктуры и ЖКХ Думы г.о. Самара. 

С докладом по вопросу, решения которого ждут многие жители Юнгородка, 



выступил руководитель городского департамента ЖКХ Вячеслав Тимошин. 

Он сообщил, что через десять, максимум пятнадцать, дней горячая вода 

поступит в общежития. При этом Тимошин отметил, что вода будет 

подаваться по временной схеме. 

 

Издание Самарская газета  13.09.12 Площадь статьи (см
2
) 624 

Тематика Дума г.о.Самара + Стр. 4  

Не сторонник рекордов 

 Сергей Арсентьев предпочитает, чтобы его работу оценивали избиратели. 

  

Издание Волжская коммуна 13.09.12 

Самарская газета 13.09.12 

Площадь статьи (см
2
) 308 

Тематика Энергетика и ЖКХ 

Дума г.о.Самара  

+ 

+ 

Стр. 2  

Оценили исполнение 

 Программу по общественной безопасности нужно «подтянуть».  

 На заседании контрольного комитета Самарской городской думы депутаты 

обсудили исполнение трех целевых муниципальных программ. Оказалось, 

что одна из них, направленная на профилактику правонарушений и 

обеспечение общественной безопасности, выполнена лишь на 5%. 

Парламентарии решили поднять эту проблему на заседании комитета по 

бюджету и налогам и в случае отказа правоохранителей от взаимодействия 

перераспределить средства на нужды ЖКХ. 

Хотели, но не купили 

 

Издание Волжская коммуна 13.09.12 Площадь статьи (см
2
) 240 

Тематика Городское хозяйство 

Дума г.о.Самара 

+ 

+ 

Стр. 2  

Путь для воды 

 На заседание комитета по развитию городской инфраструктуры и жилищно-

коммунальному хозяйству Самарской городской думы была вынесена 

долгосрочная целевая программа «Развитие системы дождевой 

канализации», рассчитанная на 2013-2022 годы. В общей сложности на ее 

реализацию запланировано свыше 12 млрд рублей из бюджетов разных 

уровней.  

 

Издание Волжская коммуна 14.09.12 Площадь статьи (см
2
) 195 

Тематика Дума г.о.Самара  

Городское хозяйство 

+ 

+ 

Стр. 2  

Социальные гарантии 

 Процесс передачи имущества МП «Самараводоканал» в аренду ООО 

«Самарские коммунальные системы» продолжается. Члены комитета по 

вопросам строительства, земельным и имущественным отношениям 

Самарской городской думы оценили ход этой работы и задали все 

интересующие их вопросы руководству предприятия.  

У депутатов Самарской городской думы накопилось много вопросов к 

руководству МП «Самараводоканал». Прежде всего, их интересовало, для 



чего была проведена сделка по передаче имущества муниципального 

предприятия в аренду, каковы ее условия и что в итоге от ее реализации 

получат жители города.  

 

Городское хозяйство 

 

Издание Самарские известия 01.09.12 

Самарская газета 01.09.12 

Комсомольская правда 01.09.12 

Волжская коммуна 01.09.12 

Аргументы и факты 05.09.12 

Площадь статьи (см
2
) 378 

Тематика Городское хозяйство 

Дума г.о.Самара 

Промышленность и транспорт 

Мэр Самары 

Губернатор 

+ 

+ 

+ 

+ 

+ 

Стр. 4  

Открыли движение раньше срока 

Вчера, на две недели раньше намеченного срока, открылось постоянное дви-

жение по мосту на улице Главной. Оценить готовность мостового перехода и 

качество проделанных работ приехал губернатор Самарской области 

Николай Меркушкин, Его сопровождали глава Самары Дмитрий Азаров и 

председатель Думы городского округа Александр Фетисов. 

«Дорога жизни» снова в строю 

Губернатор открыл движение по главному мосту 

Еще на полвека 

Поехали по Главной 

 

Издание Волжская коммуна 05.09.12 Площадь статьи (см
2
) 912 

Тематика Городское хозяйство 

Дума г.о.Самара 

+ 

+ 

Стр. 2  

Метод Стадникова 

Главный архитектор Самары обновит исторический центр города.  

Главный архитектор Самары Виталий Стадников представил разработанный 

департаментом строительства и архитектуры революционный проект - 

методику бесконфликтной реновации исторической части города. Одна из 

целей проекта - остановить многоэтажное строительство в центре города и 

обновить историческую часть за счет частных инвесторов. Однако эксперты 

сомневаются, что бизнес привлечет идея вложения средств в малоэтажную 

застройку. 

 

Издание Самарская газета 14.09.12 

Социальная газета 15.09.12 

Площадь статьи (см
2
) 572 

Тематика Дума г.о.Самара + Стр. 4  

Площадь моего детства  

Во время недавнего празднования Дня города прошла презентация 

отремонтированной площади им. Кирова. Разумеется, и у городских 

чиновников, и у жителей Безымянки в связи с этим событием было 



праздничное настроение - торжествами рабочий район традиционно небогат. 

Но приятно удивил тот факт, что радость местных жителей как никто другой 

понимает председатель городской Думы Александр Фетисов. 

Место для отдыха, а не для торговли 
 

Социально значимая информация 

 

Издание Самарская газета 01.09.12 

Волжская коммуна 01.09.12 

Площадь статьи (см
2
) 143, 

240 

Тематика Социально значимая информация + Стр. 1,2  

Вкусно посидели, серьезно поговорили 

В губернии проходит акция «Собери ребенка в школу». 

В центр «Семья» Железнодорожного района накануне 1 сентября секретарь 

регионального отделения «Единой России», председатель городской Думы 

Александр Фетисов нагрянул как волшебник - с подарками для самых 

прилежных учеников и детей из многодетных и малообеспеченных семей. 

 

Издание Самарское обозрение 03.09.12 

Хронограф 03.09.12 

Самарские известия 04.09.12 

Аргументы и Факты 05.09.12 

Волжская коммуна 05.09.12 

Площадь статьи (см
2
) 432 

Тематика Депутаты ГД РФ 

Дума г.о.Самара  

Социально значимая информация 

+ 

+ 

+ 

Стр. 10  

Наладили взаимодействие 

К строительству спортобъектов привлекли социально ориентированный 

бизнес. 

1 сентября в трех школах Самары открылись новые спортивные 

многофункциональные комплексы. Сертификаты на эти объекты 

руководителям учебных заведений вручили лично депутат Государственной 

думы РФ Александр Хинштейн и председатель думы г.о. Самара Александр 

Фетисов. 

Убедили работать на город 

Для спорта есть место 

Спорт приходит в школы 

«Компенсация» за елки 

 

Издание Волжская коммуна 04.09.12 

Самарская газета 04.09.12 

Площадь статьи (см
2
) 90,255 

Тематика Дума г.о.Самара  

ЕР 

Правительство области 

+ 

+ 

+ 

Стр. 1,6  

Чужого горя не бывает 

В Самаре помнят о трагедии в Беслане. 

В самарской школе № 137 первый учебный день по традиции посвятили 

памяти погибших от рук террористов детей школы в Беслане. На встречу с 



учащимися пришли секретарь Самарского регионального отделения партии 

«Единая Россия», председатель городской думы Александр Фетисов, 

заместитель председателя правительства Самарской области, руководитель 

департамента по вопросам общественной безопасности Самарской области 

Иван Миронов, представители общественных ветеранских организаций. 
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Наболевшие точки 

 Эксперты обсудили ключевые проблемы сферы ЖКХ.  

 В Международном институте рынка прошло расширенное заседание рабочей 

группы по вопросам ЖКХ и энергосбережения Самарского регионального 

отделения партии «Единая Россия». На одной площадке собрались 

руководители крупнейших управляющих компаний губернии, а также 

представители областного правительства, муниципалитетов и общественных 

организаций области. 

Под контроль общественности 
 
 


